

# ZONE

## Tingkatkan Pelayanan Gelar Jum'at Curhat, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bakti Minta Saran dan Masukan dari Masyarakat

HermanDjide - [PANGKEP.ZONE.CO.ID](http://PANGKEP.ZONE.CO.ID)

Feb 17, 2023 - 12:25



*Tingkatkan Pelayanan Gelar Jum'at Curhat, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bakti Minta Saran dan Masukan dari Masyarakat*

PANGKEP - Polres Pangkep Kembali Gelar Jumat Curhat bersama Kapolres Pangkep di salah satu rumah warga tepatnya di Jl. Andi Muri Dg. Lulu Kel. Jagong Kec. Pangkajene Kab. Pangkep, Jumat (03/02/2023) .

Kegiatan tersebut dilaksanakan secara rutin guna meminta masukan dan saran

terhadap masyarakat yang beraktivitas di wilayah hukum Polres Pangkep agar Kamtibmas tetap aman dan kondusif.

Kapolres Pangkep melalui Wakapolres Pangkep kompol. H. Andi Ashari, S.H., M.H., menjelaskan Bahwa Kami dari pihak kepolisian sedang melaksanakan kegiatan yang bernama " Jumat Curhat " lewat Program tersebut Kami dari pihak kepolisian bisa betul – betul mengetahui kondisi masyarakat di lapangan. Kemudian, hal itu akan menjadi acuan untuk meningkatkan pelayanan Polri.

Jadi pada Kesempatan Ini Bapak dan ibu bisa langsung menyampaikan keluhan kesah, curhatan atau saran masukan ke pihak kepolisian, sehingga kami bisa tindaklanjuti segera dan dapat menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Pangkep agar tetap dalam keadaan aman dan kondusif.

Pada Kesempatan tersebut, para warga menyampaikan beberapa keluhan antara lain yaitu Mempertanyakan Pemasalahan Banjir semoga kedepan Ada Penanganan yang Kongkrit dan dengan kondisi cuaca yang tidak menentu sehingga Kami tidak bisa melaut untuk mencari rejeki sekiranya ada bantuan dari Pemerintah.

Kapolres Pangkep melalui Kabag Ops Polres Pangkep KOMPOL Misbahuddin, S.H., Menyikapi dengan Terkait Permasalahan Banjir "Kami dari Pihak Kepolisian akan melakukan Koordinasi dengan Pemerintah Daerah terkait Penanganan Banjir Khususnya di Jl. Andi Muri Dg. Lulu, Kel. Jagong Kec. Pangkajene".

Wakapolres Pangkep bersama para PJU yang hadir juga berterima kasih kepada para warga yang telah menerima kami dengan baik dalam melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat di tempat ini, tepatnya di Jl. Andi Muri Dg. Lulu Kel. Jagong Kec. Pangkajene Kab. Pangkep

Giat berakhir pada pukul 10.00 wita dalam keadaan aman dan terkendali.(  
Herman Djide)